

【全国高等学校野球選手権茨城県大会一回戦】

7月8日(月)に、鹿島高校との一回戦が行われました。本校野球部は、序盤から好機を逃さず、2回から5回に1点ずつ小刻みに得点を重ね、その後も押し気味に試合を進めました。2点リードの7回には一死満塁から連続ヒットで一挙7点を奪い、11対2の7回コールドで勝利を収めました。試合後の校歌斉唱では、本校野球部をはじめ、生徒たちや保護者の大きな声が球場一杯に響きました。清々しい一場面を見ることが出来ました。



【全国高等学校野球選手権茨城県大会二回戦】

7月12日(金)に、水城高校との二回戦が行われました。本校野球部は序盤から苦戦を強いられ、初回から水城に得点を許してしまいましたが、守備で必死に食い下がりました。タイムを取ってマウンドに集まり、互いに励まし合う姿はとても印象に残りました。残念ながら0対10で敗れてしまいましたが、苦しい時、ポジティブな言葉を互いに掛け合い、励ましながら苦境を乗り越えていこうとする姿勢は将来必ず役立ちます。最後になりましたが、朝早くから応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、小瀬高OBの皆様方に感謝いたします。ありがとうございました。



野球部キャプテン 河野将真(3-2)さんより

約2年半の野球部活動の中で、多くの方々に応援され、支えられ、様々な方から愛されるようになる術を学ばせていただきました。本当に感謝しかありません。この感謝の気持ちを忘れずに、社会に出てからも色々な形で恩返しをしていきたいと思っています。ありがとうございました。

